



Inicia retiro de bombas en mina; lluvia dificulta los trabajos: Riquelme

OMAR BRITO
SABINAS

Personal del Ejército y de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) comenzó ayer retirar la mayoría de las mangueras y bombas de la mina inundada El Pinabete, donde se realiza el rescate de los 10 trabajadores atrapados desde hace un mes. En tanto, el gobernador de

Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, reconoció que las lluvias en la zona carbonífera pueden complicar el rescate de los trabajadores en El Pinabete por la filtración de agua.

En el acceso, donde estaba el campamento de familiares, continúa el bombeo del agua desde los pozos de carbón.

El retiro de estas herramien-

tas se suma a la salida de algunas empresas que apoyaban las maniobras de rescate; en contraste, se observó una mayor presencia de trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Se prevé que hoy se realice una misa en el lugar en honor a los 10 mineros que quedaron atrapados el 3 de agosto pasado y que el lunes inicie la construcción del tajo a cielo abierto.

Sobre las lluvias, el gobernador confirmó que dos personas fallecieron en San Juan Sabinas y en Múzquiz tras ser arrastradas por la corriente.

Dijo que brigadas recorren las casas de la zona para determinar los daños y establecer los criterios de apoyo. ■